
 新年あけましておめでとうございます。 

新年は、１月５日（水）から学校が始まりました。

後期後半開始集会では、校長から「今年は寅年です。

みなさん、今年は寅の

ような勢いで駆け抜

けていきましょう。コ

ロナ禍に負けず、一緒

に乗り越えていきま

しょう。」と話しまし

た。校門前に

は、美術部制作

の勇ましい寅

の絵が飾られ

ています。 

いまだ新型

コロナウイル

ス感染拡大へ

の心配が続きますが、生徒は、新年の抱負を掲げ、

目標に向かってがんばっています。 

今後も学校では、感染拡大防止対策を徹底しな

がら充実した後期後半となりますよう努力してま

いります。保護者や地域のみなさまには本校の教育

活動へのご理解・ご協力をお願いします。 

 年末の１２月２５日（土）、地域の方々に門松を

設置していただきました。今

回は、バレー部の生徒も一緒

に制作しました。お陰様で令

和４年の新しい年を気持ち

よく迎えることができまし

た。あらためて、本校は、保

護者、地域の方々にあたた

かく支えられていること

に深く感謝します。ありが

とうございました。 

 １２月２３日（木）に生徒会役員退任式が行われ

ました。今年度の生徒会は、「Stay Gold」をスロー

ガンに、全校生徒が輝き続ける生徒会活動をめざし

て、常時活動を徹底させるとともに、「いじめ撲滅

標語」や「体力 up 大作戦」などの新たな取組を生

み出しました。生徒会役員のおかげで、全校生徒の

よりよい学校生

活への向上が図

れました。生徒会

長の近藤春菜さ

んの退任のあい

さつを紹介しま

す（一部抜粋）。 

 生徒会役員退任式に引き続き、生徒会役員認証

式が行われました。新生徒会長の自見千夏さんが

次のようにあいさつをしました（一部抜粋）。 

 １年間、生徒会役員を支えていただき、新しい古

賀中学校を創り、盛り上げてくださり、ありがとうござ

いました。みなさんがいなければできなかったことが

たくさんあったと思います。 

 私が大切にしていることをお話しします。この世界

に生きる一人ひとりは価値ある人間です。人と違うと

か何の取り柄のないとか思う人がいるかもしれない

けど、全体そんなことはありません。みなさんは本当

に大切な人間で、一人ひとりに自分だけの輝きがあ

ります。自分らしい輝きを忘れなければ、輝き続ける

ことができます。「Stay Gold」は「輝き続ける」で

す。古賀中が古賀中らしく、たくさんの方々に愛され

続けることを心から願っています。私たちと一緒に古

賀中の新たな歴史の１ページをつくってくださったみ

なさん、彩ってくださったみなさん、本当にありがとう

ございました。古賀中大好きです。 

古賀中学校 facebook 新年を迎えて 
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古賀中学校だより 

  生徒数：７４２名 

１ 年 生 ２ ７ ８ 名 

２ 年 生 ２ ６ ２ 名 

３ 年 生 ２ ０ ２ 名 

  ５ ５ 名 

 

生徒会退任式・認証式 

 



私たち新生徒会役員１０名を中心に、先輩方の活

動を引き継ぎ、よりよい古賀中を創り上げていきま

す。今年の先輩方のような「一人ひとりの輝き方で

輝ける」古賀中を守っていけるように、全力を尽くし

ていきます。 

 全校生徒のみなさん、これまでつながれてきた古

賀中の伝統を引き継ぎ、さらにより良い学校していく

ためには、みなさん一人ひとりの力が必要です。全

員で力を合わせて楽しい、そして明るい古賀中を創

っていきましょう。一年間よろしくお願いします。 
 

 【新生徒会役員紹介】 

生徒会長     自 見 千 夏 

副会長      渋 田 愛 里 

副会長      倉 本 愛美莉 

書記       梶  彩也華 

生活委員長    青 柳 心 菜 

整美委員長    中 熊 俊 大 

保健衛生委員長  荻 原 あかり 

給食委員長    松 尾 太 誠 

体育委員長    麻 生 康 喜 

図書委員長    山 本 あかり 

 新しい生徒会役員の活躍を期待します。 

１２月２０日（月）～２２日（水）の２泊３日で

２年生が修学旅行に行きました。本年度の修学旅行

は、朝倉市を中心とした県内での体験活動を重視し

た内容で実施しました。１日目は、令和２年度の豪

雨で被災した朝倉市で農地に残る石を取り除くボ

ランティアを行いました。生徒からは、「自分の力

が役立ってうれしい」という感想が聴かれました。

また、大刀洗平和記念館を見学し、夜は、筑後川を

前に平和を願う集会を行い

ました。２日目は、家業体験

や企業訪問を行い、柳川で川

下りも体験しました。訪問先

では、古賀市のＰＲ活動も実

施しました。ホテルの夕食時

には、テーブルマナーを学び

ました。３日目は、グリーン

ランドと太宰府天満宮で班

別研修を行いました。   

多くの体験活動と多くの

方々との出会いを経験して

戻ってきた生徒たちは、笑顔

でいっぱいでした。 

 本校は、本年度、創立７５周年目を迎えました。

そこで、１２月１８日（土）に創立７５周年記念集

会を行いました。 

 当日は、生徒会役員進行のもと、３年生は体育館

で、１・２年生は各教室

でオンラインで行いま

した。 

まず、本校にゆかり

の深いお二人の元ＰＴ

Ａ会長の方々に講演を

いただきました。お二

人の講演では、在校生

が知らない過去の古賀

中学校の歴史やふるさ

と古賀について教えて

いただきました。また、

創立５０周年記念碑に

込められた「伝統」「風

土」「共感」「慈しみ」「未

来」の５つの概念に込

められた思いについて

詳しく教えていただき

ました。 

次に、記念品の紹介

を行いました。この度、

創立７５周年を記念し

て、創立５０周年基金

から、体育館のスクリ

ーン、プロジェクター、

図書館の本棚の贈呈がありました。感謝して使用さ

せていただきます。ありがとうございました。 

続いて、生徒会役員が令和４年度から加わる「選

べる制服」をファッションショー形式で披露しまし

た。  

最後に、生徒会役員が、２５年後の１００周年時

の平和を願うメッセージを全校生徒におくりまし

た。そして、生徒全員で制作した記念作品を披露し、

未来の古賀中学校に届くようにと全校生徒で校歌

を斉唱しました。 

保護者や地域のみなさまには、日頃から、本校の

教育活動へのご理解とご協力をいただき感謝して

おります。本校は、創立７５年という節目を迎え、

保護者や地域の方々に支えていただきながらます

ます充実した教育活動をすすめてまいります。今後

とも本校への変わらぬご支援をお願いします。 

２年生が修学旅行に行きました 

創立７５周年記念集会を行いました 


